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私は南中保育所で２年間お仕事をさせていただきました。初めて保育所にいった時は子ども達

が玄関でお出迎えしてくれて名前で呼んでくれた事がとても嬉しかった事を思い出します。みんなお話が好

きで、いろいろなお話しを聞かせてくれました。たくさん遊んだり、お散歩で遠くまで探検に行ったり楽し

い思い出ばかりです。人数が少ない事なんか感じさせないぐらいみんな元気で、私もパワーをたくさん貰っ

ています。大きな畑でみんなで育てた新鮮な野菜をおいしくいただく事もできました。発表会では子ども達

は覚える事が多く大変。でもそれをやり遂げてしまうにはすごいと思います。 

 西中保育所には数回行かせていただきました。一緒に小学校へ行ったり、七夕会の練習では一人だけどと

ても上手に歌っていて関心しました。 

 みんな人懐こくて、優しくてとても可愛い子ども達です。保育所が閉所になってしまうのは寂しいですが

たくさんの思い出ができました。ありがとうございました。  

私が保育士になり、初めての赴任先が西中音更保育所でした。落成式にも携わり、当時、新人

保育士として奮闘した思い出が沢山つまった保育所です。 

南中音更保育所では 7年間お世話になりました。リスがクルミを食べに遊びに来るほど自然豊かで、子ども

達と一緒に動物観察をしたり、虫取りに夢中になる程でした。冬にはお父さん達が作ってくれた雪山で思い

っきりそり滑りをしたり…こうして振り返ってみると両園にはたくさんの思い出があり、子ども達の笑顔で

溢れていました。 

この度、両園が閉所となると聞き、とても残念でなりませんが子ども達が新しい場所でもステキな笑顔で活

躍してくれることを心より応援しています！ 

私は、平成２９年度から令和６年度の８年間、西中音更で勤務させていただきました。 

異動した最初の冬では、記録的な大雪が降り保護者の方が、除雪車で雪をよけてくださり、何とか家まで帰

宅したことも思い出のひとつです。 

今年度は、園児が一人になってしまいましたが、東士狩や南中のお友だちとたくさん交流し、さみしい思い

をすることなく過ごすことができました。また、小学校合同運動会では、デモンストレーションで参加して、

玉入れでの始球式をしたり、２本のバトンを持って１年生に渡したりするなど、会場を盛り上げることがで

きました。 

この８年間、温かい地域・保護者の皆様のおかげで、毎日安心し楽しく保育をすることができました。今年

度で保育所がなくなってしまうのは、とてもさみしいです。たくさんの子ども達が笑って、泣いて、怒って、

成長していく姿を見守ってくれた“西中音更へき地保育所”に感謝し、残りの数カ月を過ごしていきたいと

思います。 長い間、本当にお世話になりました。 

私は職員として働いていた頃に 1年間だけでしたが、南中音更保育所に勤務しました。 

その時は、保育所の改修工事があり、工事中は職員住宅で保育をしました。とてもアットホームな感じで保

育をしたのを覚えています。 

そして、西中音更保育所には、パート職員として、6年間お世話になりました。色々な行事にも参加させて

いただき、たくさんの思い出ができました。保育所から見える山並みがとても綺麗で自然の素晴らしさにあ

らためて感動したり癒されたりもしました。 

南中や西中の生活で、保護者の皆様や地域の皆様に本当によくしていただき、子ども達の元気さや優しさに

たくさんのパワーをもらいました。保育所がなくなってしまうのはとても寂しいですが、今までたくさんの

思い出をありがとうございました。 


